



落ち着いて 勉強・運動に、そして読書

朝夕とても涼しくなり、秋の深まりを感じる今日この頃です。10月は勉強や運動に取り組み、とてもよい季節です。運動の秋、芸術の秋などと言いますが、何事にも落ち着いて取り組み、成果を上げてほしいと思います。また、秋の夜長をお子様と一緒に読書をされるのもよいのではないのでしょうか。

先日は、お忙しい中を授業参観・学級懇談会に、多くの保護者の皆様にお越しいただきありがとうございました。また、その期間に行いました夏休み作品展もご覧いただきありがとうございました。子どもたちは、長い夏休みに取り組んだ作品を発表していました。見て触わって楽しみながら知識を広げることができたのではないのでしょうか。



【夏休み作品展】

瀋陽補習校訪問授業

2年に一度、瀋陽補習校の子どもたちに、来校してもらって交流を行っています。本年度は、21日（土）に8人の子が来校しました。最初の歓迎のセレモニーでは、和太鼓部の演奏で瀋陽補習校の子を迎え入れました。その後、各学年の教室に入り、授業を受けたり弁当を一緒に食べたりして1日を過ごしました。大人数での授業には慣れていないためか、最初は恥ずかしそうなそぶりをする子もいましたが、すぐに打ち解け楽しく過ごす姿が見られました。



【一緒に弁当を食べる様子】

芸術鑑賞会

秋に恒例の芸術鑑賞会を行いました。本年度は開発区にある武術学校の先生たちに来校してもらい、迫力のある演技を見せてもらいました。子どもたちはどの演技も食い入るように見ていましたが、中でも鋼を頭で割る演技には、思わず「オー」と歓声が上がりました。



【武術の演技の様子】



【型を教えてもらう様子】

その後、実際に中国武術の動きを体験しました。十二支の動物を模した動きを取り入れた型を教えてもらいました。

武術を通して、中国の文化を更に学んでほしいと思います。

遠足 小学部

小学部が遠足で、植物公園に行きました。午前中は縦割り班で、鬼ごっこやドッジボールなどの遊びを行いました。そして昼食後は、植物の花や葉、実を見つけて、ワークシートに絵や特徴をかく活動を行いました。子どもたちは花卉の数や葉の形や色など、細かい部分まで植物をよく観察することができました。班長を中心に楽しく過ごすことができました。



【小学部遠足の様子】

キャリア教育講演会 中学部

杉本拓也様、高木 純様、水野裕治様、3名の外部講師の方に来校していただき、中学部のキャリア教育講演会を行いました。講師の方の日頃の仕事内容や経験されたこと、なぜ今の職業に就かれたのかなど、ご自身のことをご講演していただき、とても有意義な学習となりました。これを機会に自分の進路・将来の職業を考えてほしいと思います。

今後は、11月末の総合的な学習の時間の発表会に向けてまとめを行っていきます。



【キャリア教育講演会の開会式】

後期第1回定期総会

後期第1回の定期総会が開かれました。まず各役員への立候補者から抱負が述べられました。その後、立候補した児童生徒が信任され、後期の児童生徒会が発足しました。新役員から「後期の児童生徒会も、前期のテーマ『**輝け！みんなの個性 ～1人1人の良さをいかした素晴らしい学校～**』を引き継ぎつつ、一人一人の個性を輝かせるためにも、朝の気持ちのいい挨拶で1日を始めましょう。素晴らしい学校へ1歩近づくことでしょう。」と、話がありました。



【後期のテーマを発表する役員】

生徒会	会 長
	副 会 長
	書 記
児童会	会 長
	副 会 長
	書 記

お知らせとお願い

- 国慶節の休みが来ます
「国慶節の過ごし方」のプリントを見て、けがや病気をしないように過ごしてほしいと思います。

